

Ressort: Politik

Mehr Sterbefälle und weniger Geburten

Wiesbaden, 13.07.2018, 08:09 Uhr

GDN - Die Zahl der Sterbefälle in Deutschland hat wieder zugenommen, die Zahl der Geburten ist wieder rückläufig. Das teilte das Statistische Bundesamt am Freitag mit.

Im Jahr 2017 wurden in Deutschland 785.000 Kinder lebend geboren, und damit 7.000 oder 0,9 Prozent weniger als im Jahr 2016. Gleichzeitig starben 933.000 Menschen, gegenüber dem Vorjahr hat sich die Zahl der Sterbefälle um 2,4 Prozent erhöht. Seit 1972 starben somit in jedem Jahr mehr Menschen, als Kinder geboren wurden. 2017 lag die Differenz bei 147.000, im Jahr 2016 war sie aber mit 119.000 gegen den Trend niedriger gewesen als im vorherigen Jahr, als die Zahl bei 188.000 lag. Den Bund der Ehe haben 407.000 Paare im Jahr 2017 geschlossen. Das sind 3.000 Eheschließungen beziehungsweise 0,7 Prozent weniger als im Vorjahr, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108885/mehr-sterbefaelle-und-weniger-geburten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com